

En una cena de gala que tendrá lugar mañana en el Hotel Santemar de la capital cántabra

La Peña Campurriana entrega la Flor de Nieve a la Hermandad de Campoo de Suso

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La Peña Campurriana de Santander entrega mañana sábado 19 de enero, en el Hotel Santemar de Santander, la Flor de Nieve al Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso, con motivo de la celebración en 2007 y 2008 de los actos conmemorativos del 125 Aniversario del Ayuntamiento de la citada Hermandad de Campoo

de Suso. Su alcalde, Pedro Luis Gutiérrez, valora muy satisfactoriamente y con mucho agradecimiento el galardón concedido por la Peña Campurriana, que “se ha acordado de esta efeméride tan importante para sus vecinos”. A juicio de Gutiérrez “el galardón es el mérito de todos los alcaldes, concejales y trabajadores que durante todo este año han pasado por el Consistorio”.

El uno de enero de 1881 fue aprobado por el Gobierno de su Majestad la unificación de los Ayuntamientos del Marquesado de Argüeso y de Campoo de Suso, formando la actual Hermandad de Campoo de Suso, que ya no volvería a separarse.

Nicanor Gutiérrez Lozano, ex alcalde del municipio, en una ponencia incluida en los actos conmemorativos de la efeméride el pasado 14 de abril de 2007, recordaba como el Decreto Real vino como consecuencia de una solicitud realizada por el alcalde constitucional del Marquesado, Bernabé Martínez, que a través de un escrito certificaba una instancia dirigida por don Angel de los Ríos y Ríos al señor gobernado de esta provincia de Santander, abogado y natural de Proaño. “La Hermandad de Campoo de Suso, realengo y marquesado, como antes se decía, es verdadero Ayuntamiento que, aunque hoy dividido en los de Campoo de Suso y Marquesado de Argüeso, formó desde tiempo inmemorial y forma aún bajo muchos aspectos un solo cuerpo, un solo territorio, una sola autoridad gubernativa y una sola personalidad propietaria de los puertos, montes y demás derechos comunes”, indicaba el citado escrito.



Alcaldes y concejales de Campoo de Suso en el Parlamento.

QUEIMADELOS

Pedro Luis Gutiérrez, actual alcalde del municipio, explica que existen distintos intentos desde 1834 hasta 1881 para fusionar el Ayuntamiento, con motivo del establecimiento de la ley supresiva de los señoríos y con el establecimiento de la actual división en los partidos judiciales.

El Ayuntamiento de Campoo

de Suso pondrá mañana a disposición de los vecinos que se desplacen a la cena de gala un autobús que saldrá de la estación a partir de las 18.00 horas.

El vehículo que pone el Ayuntamiento de Reinosa saldrá como siempre a las 17.00 horas de la calle Ronda.

Angel Carrera Hevia, *Tito*, recibirá la Pantortilla de Oro, y el

club Lupa Atlético Reinosa también pone un autobús para que se desplacen sus simpatizantes. Los actos comenzarán con una misa en recuerdo de los miembros de la peña y premiados que han fallecido. Será a las 20 horas en la iglesia de San Roque y posteriormente se celebrará la cena en el hotel Santemar de Santander.